

Die Fortschritte des Klimaparlaments: 2. Klimaparlamentssitzung und LBS-Förderung

Am 25. Februar fand die zweite Vollversammlung des Klimaparlaments unserer Schule statt. In verschiedenen Gesprächen und inspirierenden Präsentationen wurden wichtige Themen zum Klimaschutz an unserer Schule aufgegriffen und diskutiert.

Ein Rückblick auf die laufenden Projekte des Schuljahres verdeutlichte, welche bedeutenden Schritte bereits gemacht wurden. Besonders hervorzuheben ist der Erfolg der Projektgruppe „Grüner Schulhof“, die mit der Förderung von 2.000 € durch die LBS für die Hochbeete hinter der Mensa einen ersten großen Meilenstein erreicht hat. Am 10. März fand in diesem Zusammenhang die Scheckübergabe an der Schule statt, bei der die Unterstützung durch die LBS offiziell gewürdigt wurde (siehe Foto). Wir bedanken uns erneut ganz herzlich bei der LBS für die Unterstützung sowie bei unserer Schulgemeinschaft für 1383 Stimmen, welche uns den 3. Platz eingebracht haben!

Auch der Q2-Projektkurs „Nachhaltigkeit“ nahm an der Vollversammlung teil und präsentierte dem Klimaparlament seine Ideen für eine noch grünere Zukunft am GyWa. Besonders spannend: Der geplante Nachhaltigkeitsmarkt, der zukünftig fest in unserem Schulleben verankert werden soll, sowie Themen wie Mülltrennung, ein nachhaltiger Schulkiosk und der Ausbau eines grünen Schulwegs.

Das Klimaparlament bleibt ein lebendiger Ort für kreative Ideen und Projekte, die das Bewusstsein für den Klimaschutz in unserer Schule weiter stärken. Wir freuen uns darauf, diese spannenden Vorhaben weiter gemeinsam umzusetzen!

Der Vorstand und die Pressesprecherinnen des Klimaparlaments

